



AMLO apoya recorte a excesos del Poder Judicial

Advierte que además de 3 mil mdp para servicios de ministros, tienen fideicomiso de 20 mil mdp. P. 5

APOYA OBRADOR RECORTE AL PRESUPUESTO DEL PJF

Pidió que esto no afecte sus actividades ni procedimientos judiciales

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) apoyó el posible recorte que harán los diputados del bloque de la "Cuarta Transformación" al presupuesto del Poder Judicial de la Federación (PJF) para 2024. Esto ante la próxima discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 en el 'Palacio Legislativo' de San Lázaro.

Durante la 'mañanera' AMLO declaró que ojalá los diputados federales sí hagan un ajuste al presupuesto del PJF porque hace falta "quitarle el copete de privilegios". Sin embargo, llamó a que tal recorte no afecte las actividades sustanciales ni los procedimientos judiciales a los que está obligada esa parte del gobierno mexicano.

López Obrador expresó que el exceso de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no se limita al gasto de 3 mil millones de pesos para reparar domicilios particulares de las ministras y ministros, como lo denunció la semana pasada el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Miranda. Este recordó que según ha presentado en otras conferencias matutinas, dicho poder cuenta con fideicomisos hasta por 20 mil millones de pesos para prestaciones de sus integrantes.

Adicionalmente, recordó que los integrantes de la Sala Superior de la Corte violan flagrantemente la Constitución Política al tener un salario más alto que el suyo. Por eso mismo, reiteró que hace falta una reforma dado que no es un poder que esté al servicio del pueblo, sino al de una minoría de potentados, conservadores y corruptos.

"Está tomado, está secuestrado", dijo AMLO sobre el PJF, aunque aceptó que dentro del mismo hay "honrosas excepciones". En tanto, afirmó que continuará su lucha por "purificar" la vida pública de México porque desea entregar buenas cuentas a las nuevas generaciones y que no les reclamen el no haber hecho nada para acabar con la corrupción, los privilegios, la pobreza y la desigualdad.●